

ECHALLENS

Hommage à Robert Dory et nouveau directeur pour l'EMS Les Châteaux



Le président du Conseil de fondation de l'EMS Les Châteaux, Michel Mouquin (à g.), et le fils de Robert Dory, Michel, dévoilent la plaque commémorative.

La cafétéria de l'établissement médico-social d'Echallens a été rebaptisée en hommage au fondateur du lieu. Par ailleurs, le directeur Philippe Maret passe le témoin à son adjoint Frédéric Thomas.

Depuis jeudi passé, la cafétéria de l'EMS les Châteaux à Echallens se nomme très officiellement «Espace Robert Dory». Par ce geste, le Conseil de fondation de l'établissement a voulu honorer la mémoire de son premier président, «homme de dialogue et de conciliation, ayant marqué son passage sur cette terre par son esprit de service pour le bien de tous».

Robert Dory (1917-2009) est né à Lausanne. Agriculteur de métier, il a été syndic de Bioley-Orjulaz de 1946 à 1971, puis préfet du district d'Echallens de 1972 à 1984. Dans son discours, son successeur à la présidence du Conseil de fondation, le notaire Michel Mouquin, a surtout rappelé qu'il fut en 1982 à l'origine de la constitution du comité d'initiative pour la création d'un établissement médico-social à Echallens. Ce dernier emploie aujourd'hui 160 personnes pour encadrer les bénéficiaires de 109 lits répartis sur les deux sites d'Echallens et de Goumoens-la-Ville.

Au moment de dévoiler la plaque commémorative, le fils de Robert Dory, Michel Dory, s'est dit très honoré, d'autant que dans cette salle il avait souvent partagé l'apéritif du samedi matin avec son papa durant ses dernières années de vie. Michel Dory a également rappelé le grand sens des relations humaines de son papa et son souci de pacifier les relations. «A Bioley, il avait été l'artisan de la réunification des écoles protestante et catholique, ainsi que de la répartition des sièges de la Municipalité en fonction des confessions: trois sièges pour les protestants, dont celui de syndic, et deux pour les catholiques. Et pour compenser le déséquilibre, le régent (ndlr: nom donné à l'époque à l'instituteur du village) devait être catholique».



Directeur de l'EMS Les Châteaux depuis vingt-cinq ans, Philippe Maret (à g.) transmet symboliquement les clés à son adjoint Frédéric Thomas.

Passage de témoin à la direction

La cérémonie de baptême de la cafétéria de l'EMS Les Châteaux à Echallens a offert l'occasion de marquer officiellement le passage de témoin entre l'actuel directeur Philippe Maret et son adjoint Frédéric Thomas. Le premier nommé prendra en effet sa retraite demain, samedi 31 janvier. Philippe Maret avait pris ses fonctions de directeur le 1er janvier 1990, il y a donc vingt-cinq ans. Il envisage une retraite sportive, puisqu'un déménagement en Valais lui permettra de pratiquer le golf, le ski et le vélo. Il se réjouit également d'aller rendre visite à sa famille en Australie. «Mais je garderai un pied dans la région, puisque je poursuivrai mon engagement dans les quelques comités et associations que je fréquente ici», promet-il. Son successeur, Frédéric Thomas, est un enfant d'Echallens. Aujourd'hui âgé de 49 ans, il travaille à l'EMS Les Châteaux depuis 1998 et y a suivi tous les cours de perfectionnement nécessaires pour endosser la fonction de directeur. Il n'aura donc pas besoin d'une période d'adaptation.

MS

Voir www.leschateaux.ch

ECHALLENS

Igor Santucci à la tête du secrétariat général du Grand Conseil vaudois



COMMUNES

Six Municipalités à compléter et match à quatre à Echallens



DAILLENS

Découverte de tombes dans le chœur de l'église



GROS-DE-VAUD

Quatre partis politiques célèbrent l'Indépendance vaudoise



CHAPELLE-SUR-VOUDON

Jenise Chatagny et Samuel Favre de retour de Madagascar



HIERRENS

'l'aime, j'aime pas!, e spectacle interactif lu chœur mixte